
  

６年生代表ががんばりました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「食に関する指導」 ～ 給食感謝週間にあわせて ～ 
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１日(火)  PTA立ち番 
   ３日(木)  教育相談 
   ４日(金)  漢字検定 
  １０日(木)  教育相談、ノーメディアデイ 

 
１１日(金)  祝：建国記念の日  
１５日(火) 火育活動（５・６年生） 
１７日(木)  参観日 学校関係者評価委員会 
２０日(日)  ノーメディアデイ 
２３日(水)  祝：天皇誕生日 
２４日(木)  卒業式練習 

本城小学校 学校通信 令和４年１月26日 
第１０号 

串間市立本城小学校 
校 長 落合 宏美 

１月５日に「くしま学カルタ大会」が串間中学校体育館で、１月１５日には、「串間市青少年の声

を聞く会」が串間市文化会館において市内の小・中・高校の代表児童・生徒が集まり開催され、本校

からもそれぞれ６年生の代表が出場しました。またどちらも、昨年度は新型コ 

ロナウイルス感染症拡大防止のために中止でしたので、２年ぶりの開催となり 

ました。 

 
「くしま学カルタ大会」では、市内の各学校の予選を勝ち抜いた精鋭が一 

堂に会して、トーナメント形式で実施されました。串間の自然や名産、名 

所、著名人を題材にした手作りの絵札を、上の句が読まれる途中で瞬時に 

取り合うハイレベルの競技が展開されました。本校からも６年生の児童が 

出場し、高校生を相手に熱戦を展開しました。会場には終始緊張感が漂い、 

絵札を取る音が響き渡っていました。 

 
「串間市青少年の声を聞く会」は、小・中・高校生が日ごろ社会や世界に

ついて考えていることや感じていること、未来への希望や自分の将来など

について発表することで社会の一員としての自覚を深め、同世代の青少年

の意識啓発を図ることなどを目的に行われています。 

串間市の将来や子どもたちの夢実現の参考にしようと、市長をはじめ市

内の各種団体の方々も発表者の意見や主張に熱心に耳を傾けていました。

本校代表の児童は最も緊張するトップバッターで、「あきらめたくない自分

の夢」と題して将来の夢について熱く発表しました。 

このような緊張感を味わった代表児童にとって、これからの中学校生活

や将来に大いに役立つ貴重な経験になったと思います。 

 

 毎日、おいしい給食をいただいています。給食感謝週間を１月に位置づけ、 

串間中の栄養教諭の先生から給食がどのようにして作られているのかや、栄 

養などについて学びました。そして子どもたちは、共同調理場の方々への感 

謝のメッセージを書きました。 



児童の作品紹介 
2 月予定の串間市小中学校書初め教育版画展が中止になり

ましたので、出品予定だった中の作品を紹介します。 
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四年 鎌田 悠汰さん 

 

有馬 蒼依 さん 


